
令和３年度 鴨川市学校給食センター運営委員会 会議録 

 

 

資料送付年月日  令和３年７月６日（火） 

 

開催方法     書面審議 

 

委員氏名     第１号委員    河上俊文   相川優希   小野美由紀 

         第２号委員    児玉一世   小山照幸 

         運営協力委員   庄司義広   義道俊文 

 

事務局職氏名   学校給食センター 所長      入江裕一 

                  副主査     栗原良一 

                  学校栄養職員  庄司友美  加藤美和 

 

会議内容     新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、委員会を招集せず、 

        以下について書面決議を実施した。 

 

【議題１】令和２年度鴨川市教育行政評価報告書(案）について  

             

［事務局案］ 

①令和２年度《重点取組》について 

    「新型コロナウィルス感染症感染拡大予防の対応により、実施可能な食育活

動を厳選して行ったことについては一定の評価をするとともに、今後も感染症

対策を第一に、可能な範囲で食育活動の実施を要望する。」 

        

②鴨川市教育振興計画の【５年間を総括した成果と課題】について 

「調理及び配送業務民間委託を実施したことから、コスト面や衛生管理が向

上し、調理業務の効率化が図られたことを評価する。今後も引き続き民間委託

の継続を要望する。」 

 

【書面審議結果】 

  １（１）事務局案①について 

「同意する」   委員 ５人   協力委員 ２人 

「同意しない」  委員 ０人   協力委員 ０人 

 

   （２）事務局案②について 

「同意する」   委員 ５人   協力委員 ２人 

「同意しない」  委員 ０人   協力委員 ０人 

 



  ２ 意見 

    ・ 心身の健康の基となる食育活動の充実について、今後ともよろしくお願い

いたします。（児玉一世委員） 

    ・ 洗浄を確実に行ってほしい。（庄司義広協力委員） 

    ・ 食べ終わった各クラスの食器や食缶を全校１つにまとめている。残飯を１

つにまとめる行為も同様に問題であると考える。学校で１つにまとめるので

はなく、クラスごとの食缶のまま配送車で給食センターに運ぶのが妥当であ

る。（庄司義広協力委員） 

    ・ 学校は急遽単発で給食が必要となるケースが時々ある。日割り計算の扱い

になる配食が前月の 15 日まで申し込むことなっているが、対応しづらい。

（庄司義広協力委員） 

 

 

 

配付資料     資料１ 令和３年度学校給食センターの概要及び業務計画 

         資料２ 令和２年度学校給食センター決算及び令和３年度予算 

         議題１ 令和２年度鴨川市教育行政評価報告書(案） 


